



Medienmitteilung

Pro Flüela übernimmt Verantwortung für die Offenhaltung am Flüelapass

12. November 2007 bis 6. Januar 2008

Der Verein Pro Flüela, welcher sich für eine verlängerte Offenhaltung der Flüelapassstrasse während den Wintermonaten einsetzt, hat am 12. November 2007 wiederum die Verantwortung den Flüelapass vom Kanton Graubünden übernommen. Zuerst verunmöglichten die starken Schneefälle, dann die stürmischen Winde und zuletzt die hohen Temperaturen die Öffnung der Passstrasse, welche nun seit über zwei Wochen geschlossen ist.

Der Verein Pro Flüela ist – unter Wahrung der Verhältnismässigkeit bezüglich Räumungsaufwand und unter Einhaltung sämtlicher Sicherheitsaspekte – gewillt, die Passstrasse baldmöglichst dem Verkehr zu übergeben. Dies wurde an der Generalversammlung vom 23. November 2007 bestätigt.

Falls es die Schnee- und Sicherheitsverhältnisse zulassen, wird die Passstrasse zwischen Davos-Tschuggen und Susch bis am Sonntag, 6. Januar 2008 für Gäste und Einheimische offen gehalten. Ein eingespieltes Sicherheits- und Unterhaltsteam sorgt wiederum für einen bestmöglichen Strassenzustand. Im Frühling darf die Passstrasse gemäss Vertrag mit dem Kanton Graubünden wiederum frühestens am 1. Mai geöffnet werden.

Rückfragen sind zu richten an Leo Koch, Tel. 079 355 58 44

Davos, 25. November 2007